

進めよう！多文化共生社会



氏名 深田パンニーさん
 住所 中富町
 出身国 タイ
 家族構成 夫、長女
 市内在住歴 26年
 仕事 玉ねぎの出荷準備等
 趣味・特技 タイ料理
 好きな食べ物 納豆・肉じゃが

タイ北部のチェンマイ県出身です。

国境近くの隣県メーホンソン県では、日本の納豆のような食べ物があります。「トナオ」と言って、大豆を茹でて葉っぱにくるみ、発酵させます。納豆のようにネバネバしませんが、同じような匂いがします。

家では、夫がタイ料理を好きなのでよくタイ料理を作ります。チェンマイ県の料理は首都バンコクより辛いのが特徴なので、相当辛く味付けをします。

子育て中は、学校の行事などに参加しました。分からないことは近所のお友達のママにサポートしてもらいました。思春期には学校のカウンセラーさんと担任に相談するため、何度も学校に足を運びました。大変なことも多かったですが、長女は独立し子育ても無事に終わりました。

今は、班の活動で公民館の掃除をしたり、仲間で出店したイベントでタイ料理の提供のお手伝いなどもしています。

常陸大宮市は、地震や洪水も少なく安心して暮らせる住みやすいところですね。

ひたまるがゆく

6月16日（土）にケーズデンキスタジアム水戸で開催された「ホーリーくんのバースデーパーティー」に参加したひたまる。この日は、自治体や企業のゆるキャラや水戸ホーリーホックの選手も駆けつけたくさんのお祝いメッセージが送られました。イベントのフィナーレとして、シンガーソングライターの宇宙まおさんによるバースデーソングが披露され、ひたまるはリズムに合わせて踊りながら、ホーリーくんのお誕生日を祝いました。



▲ホーリーくんおめでとう！

御前山ビオトープ周辺の植物等

日当たりのよい山の草地や道端などに生える多年草で、高さは1～2mになります。葉は大きく基部はハート形にへこみます。葉の裏は粉をふったように白くなり、細かい毛が生えています。夏に茎の先に大きな花序（花をつける茎）をつけます。花には花粉はなく、がく片も開花と同時に落ちてしまいます。茎や葉を切ると黄色い乳液が出てきます。これは有毒です。

名前は草丈が高く茎の中が中空で竹に似ているからと言われています。



（ケシ科タケニグサ属）
 （写真・データ提供 御前山ダム環境センター）

常陸大宮市の人口

（7月1日現在・推定常住者）

総人口 40,872人

（男 20,166人）
 （女 20,706人）

世帯数 16,077世帯

広報 常陸大宮 7月 第166号

発行日 平成30年7月25日

発行/常陸大宮市 編集/秘書広聴課

〒319-2292 茨城県常陸大宮市中富町3135-6

TEL 0295(52)1111 FAX 0295(53)6010

E-mail hishokou@city.hitachiomiya.lg.jp

URL http://www.city.hitachiomiya.lg.jp/

